

PUNTOS DE
INTERÉS ES-
PECIAL:

- Más de 23.500 nuevos empleos.
- Mancomunidad y UAL trabajarán juntas.
- Google Glass las nuevas gafas del futuro.
- Wikipedia podrá ser descargada.

CONTENIDO:

- 2,8 mil. De citas con el nuevo sistema de Cita Previa del SAE. 1
- Mancomunidad y UAL juntas. 2
- Criar pollos como motor de empleo. 3
- Google Glass Wikipedia 4
- Teléfono Inteligente 5
- Asalto digital a Foxconn 5
- Windows XP 6

EL SAE HA FACILITADO MÁS DE 2,8 MILLONES DE CITAS A USUARIOS A TRAVÉS DEL NUEVO SISTEMA DE CITA PREVIA

El nuevo servicio de cita previa puesto en marcha hace más de un año por el Servicio Andaluz de Empleo (SAE) ha permitido gestionar más de 2.840.000 citas a personas usuarias de la red de oficinas de empleo de la comunidad, lo que les ha permitido tener ya una cita cerrada y no tener que esperar colas.

los tiempos y plazos en la respuesta a las necesidades de quienes

precisen acudir a las Oficinas del Servicio Anda-



Oficina del Servicio Andaluz de Empleo

luz de Empleo.

El buen funcionamiento del sistema radica en la sencillez de su uso. Cualquier persona usuaria, que desee

acudir a su oficina de empleo para realizar una gestión, puede solicitar cita a través del teléfono, desde las Zonas TIC ubicadas en las oficinas de empleo, y desde el pasado mes de julio a través de Internet desde cualquier lugar con acceso público.

La Zona TIC es un espacio reservado dentro de la Oficina en el que las personas usuarias pueden realizar gestiones sin necesidad de esperar colas. Para ello, aquellas personas que lo requieran pueden contar con el apoyo de dinamizadores para guiarles en el uso de las herramientas tecnológicas.

Inicio | Buscar Empleo | Empresa | Autoempleo | Entidades Colaboradoras | Información | Institucional

Inicio > Buscar Empleo > Cita Previa

Cita Previa

Bienvenid@ al Servicio de Cita Previa vía web de las Oficinas de Empleo de Andalucía

El Servicio Andaluz de Empleo pone a disposición de la ciudadanía andaluza el servicio de Cita Previa. Con este sistema se facilita el acceso a las oficinas de empleo y se aplican los límites, permitiendo solicitar cita un día y hora concretos en el que se realizará la gestión, evitando las colas y esperas innecesarias, tanto para los servicios prestados correspondientes al Servicio Andaluz de Empleo como al Servicio Público Estatal de Empleo.

La cita previa ya está disponible para determinadas oficinas de empleo de Andalucía y cada vez serán más. Si usted desea solicitar una cita compruebe si su oficina dispone (ya de este servicio).

Importante: NO necesita pedir cita previa si su gestión es una de las siguientes:

- Renovación de la demanda de empleo.
- Solicitud del certificado digital.
- Inscripción en ofertas en el SAE.
- Recopilación de la carta de presentación o Entrega tras entrevista con empresa.
- Si representa a una empresa, puede acudir sin cita.

CITA PREVIA

Junta de Andalucía | Servicio Andaluz de Empleo | CONSEJERÍA DE EMPLEO

oficina virtual de empleo | Entrar

Inicio | Buscar Empleo | Empresa | Autoempleo | Entidades Colaboradoras | Inform

Si su oficina dispone ya de este servicio y desea solicitar una cita, deberá introducir los siguientes datos:

DNI/NIE

Fecha de nacimiento



Han firmado un convenio de colaboración para intercambiar experiencias y formación.

suman nuevas inversiones en la comarca por valor de más de 220.000 euros y una subvención por parte del grupo de 117.461,45 euros que servirán para la consolidación de empleo en la zona.

Mancomunidad y UAL trabajarán para mejorar el sector turístico de la comarca

La Mancomunidad de Municipios del Valle del Almanzora firmaba recientemente un convenio de colaboración con la Universidad de Almería, para realizar un estudio de posicionamiento turístico de la comarca del Almanzora.

Se va a llevar a cabo un estudio por menorizado, un plan de posicionamiento para trabajar en los puntos débiles o d o n d e l a Universidad podría ayudar al Almanzora; un plan de trabajo que defina claramente donde están los puntos débiles del Almanzora en

materia de turismo y puntos fuertes, de manera que sirva de base para futuras actuaciones que se van a realizar en la comarca, como es la nueva Iniciativa de Turismo Sostenible que aprobaba hace unos días la Consejería de Turismo de la Junta.

El Grupo de Desarrollo Rural Almanzora ayuda con 117.461,45 euros a cuatro emprendedores.

El Grupo de Desarrollo Rural Almanzora ayuda a cuatro nuevos emprendedores de esta comarca con subvenciones de Agricultura a través del programa de Desarrollo Rural 'LiderA'. En esta ocasión los proyectos aprobados pri-

mero en Junta Directiva y posteriormente en Consejo Territorial .

Entre los proyectos aprobados, destaca el del ayuntamiento de Macael con la

modernización y mejora del parque Cruz de Mayo (contempla nuevos cerramientos perimetrales, nuevas pavimentaciones técnicas, generando así nuevos espacios deportivos) .



Más de 23.500 nuevos empleos y una inversión empresarial en Andalucía de 3.300 millones de euros apoyados por la Junta con los incentivos IDEA

La Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía, IDEA, ha apoyado la creación de 23.514 puestos de trabajo y una inversión empresarial de 3.300 millones de euros a través del sistema de incentivos a la I+D y la inversión empresarial, en el que destacan la Orden de Incentivos para el Fomento de la Innovación y el Desarrollo Empresarial de Andalucía.

El 76% del incentivo aprobado tenía como objetivo proyectos industriales y el resto, proyectos del sector servicios. Asimismo, el 39% del incentivo se ha dedicado a proyectos de modernización, el 37% a pro-

yectos de creación, y el 14% a proyectos de I+D+i. El resto se reparte entre proyectos de cooperación, e incentivos de Innoempresa y apoyo a gastos corrientes de los emprendedores.

Andalucía es actualmente la comunidad autónoma que más instrumentos de apoyo pone a disposición de los empresarios y que con mayor intensidad financia sus proyectos de innovación y desarrollo. La Administración autonómica aporta más de la mitad de todos los recursos públicos que reciben las empresas andalu-

zas.

Además de los mencionados, recientemente se ha resuelto la convocatoria Feder Innterconecta, dotado con 100 millones de euros y destinado a apoyar proyectos que desarrollen tecnologías novedosas. en áreas con proyección económica y comercial a nivel internacional y, a la vez, supongan un avance tecnológico e industrial



El Almanzora piensa en criar pollos como motor de empleo

La Mancomunidad de Municipios aprobaba el pasado mes de noviembre por unanimidad la puesta en marcha de una macro cooperativa de pollos en el Almanzora.

Es por ello que los diferentes agentes de la zona trabajan ya en la elaboración de un Plan de Viabilidad que permita definir y adaptar este proyecto al

norte de la provincia. "En Lucena tienen 25 granjas repartidas en diferentes pueblos. La idea es que en el Almanzora podemos hacer un proyecto similar. El pollo es un producto de primera necesidad y estamos convencidos de que podría tener muchas posibilidades de éxito. Además y lo más importante es ayudar a los des-

empleados a que emprendan y sean sus propios jefes en un proyecto comarcal y bajo el paraguas de una cooperativa", concluye Antonio Ramón Salas.



Google Glass: Gafas de realidad aumentada que son el futuro



Las Gafas del Futuro

Google acaba de confirmar su proyecto mas secreto, el proyecto Google X, que se trata de nada mas ni nada menos que de unas gafas con realidad aumentada.

El nombre del prototipo de llama Google Glass y permitirá ver el mundo que nos rodea mediante la realidad aumentada, esto quiere decir que

con estas gafas podremos identificar objetos, edificios, calles, rostros de personas y demás con datos directamente colocados en nuestra visión.

Eso en cuanto a realidad aumentada pero la Google Glass planea ir mas allá, funcionando como una computadora portátil pero sin

requerir de ningún dispositivo externo, podremos ver la hora directamente en las gafas, el estado del tiempo, llamar a alguien por teléfono mediante un micrófono incorporado, todo esto mientras escuchamos música, entre otras tareas.

Iomio – Comprar música por internet a bajos precios

Iomio es una plataforma para poder comprar música por internet a bajos precios, pues se trata de una nueva alternativa que trabaja

en ese sentido para tratar de proponer una propuesta diferente a lo ya visto, pues al momento de comprar música por internet en

Iomio veremos promociones que nos pueden causar gran interés, además de muchas variantes.

¡ COMPRA MÚSICA A BAJOS PRECIOS !

Wikipedia podrá ser descargada

Wikipedia ha decidido poner a disposición de todos un gran archivo para su descarga.

El archivo en cuestión es un OpenZIM, puede

descargarse desde la misma página de Wikipedia y su peso es de 9.7GB. Quizás parezca algo excesivo, pero si consideramos que estamos hablando del aporte de más de 162

millones de usuarios que se han registrado para brindar su granito de arena en la construcción de la enciclopedia mas grande y completa de la historia, no pareciera ser tanto.



Instagram llega al millón de descargas en Android



Instagram en sus dispositivos móviles antes de cumplirse las 24

descarga por minuto fueron las que contabilizaron los servidores de esta aplicación. Tal volumen de usuarios y descargas no pudo ser soportado por los equipos, por lo que el servicio se cayó varias veces.

Aunque pocos puedan creerlo, las cifras se han dado a conocer, y más de un millón de personas contaban con

horas de su lanzamiento en la tienda del OS de Google.

Dos mil registros y solicitudes de

Instagram podría transformarse en la aplicación número uno en el mundo en ambas plataformas móviles.

Nuevo teléfono inteligente con pantalla táctil que no hay que tocar

Sony ha anunciado su nuevo 'smartphone'. Se trata del Sony Xperia Sola, un terminal con pantalla de 3,7 pulgadas, procesador de 1 GHz de doble núcleo y

Android 2.3 como sistema operativo. Sin embargo, lo que más destaca del terminal es que incluye tecnología 'Floating touch', un sistema innovador de

Sony que permitiría a los usuarios interactuar con la pantalla sin necesidad de tocarla.



Asalto digital a Foxconn

Un grupo de activistas, denominado Swagg Security, ha asaltado la red informática de Foxconn, el fabricante chino que suministra a Apple y

otras marcas.

Los asaltantes han conseguido penetrar en la intranet y obtener mensajes corporativos, correos con los clientes

y datos de ejecutivos y empleados de la compañía.

El grupo ha publicado un archivo con contraseñas de empleados.

Windows XP, 2 años todavía de soporte

Microsoft sigue pregonando las bondades de sus nuevas versiones de Windows pero aún quedan millones de equipos operando bajo Windows XP.

Llego rodeado de críticas pero con el paso del tiempo se estableció como la versión más estable y potente de Windows. Así lo reconocen los analistas y expertos y a este concepto se aferran los millones de usuarios que aún siguen confiando en Windows XP insistiendo que con menos requisitos de hardware obtienen una gran potencia en el equipo.

Microsoft que se vio obligada a aplazar el fin de soporte para windows XP tras el fracaso que significó Vista, ahora nos recuerda que dentro de dos años se habrá acabado el tiempo de gracia concedido.

“ Queremos recordar que se ha iniciado la cuenta regresiva de dos años para el fin del respaldo a Windows XP y Office 2003 ”, dijo la directora de mercadeo de Microsoft, Stella Chernyak.

Chernyak recomendó a los usuarios de ordenadores, en particular a las empresas, comenzar a “migrar” las máquinas a las últimas versiones de los programas antes que Microsoft ponga a descansar al XP el 8 de abril de 2014. Para entonces, ya estará en el mercado el renovado Windows 8 con el tiempo suficiente para observar si realmente vale la pena saltar dos generaciones para conseguir el mismo rendimiento que puede obtenerse con XP.

Boletín Tecnológico



**Carretera de Ronda,
216
Pabellón Norte, 2ª
Planta
Centro de Servicios
Múltiples
Diputación Provincial
de Almería
950 282 777
etalmeriaes@dipalme.
org**



Colaboran en este número:

**Encarna Mª Masegosa - Ayuntamiento de Cantoria.
Adela Cano - Ayuntamiento de Tíjola.
Almudena Martos - Ayuntamiento de Albox.
Mª Mercedes Bernabé - Ayuntamiento de Olula del Río.
Jesús Gutiérrez - Ayuntamiento de Macael.
Ana Mª Galo - Ayuntamiento de Serón.**